



ACTA

En Ciudad Chihuahua, Chihuahua, siendo las **doce horas con veintinueve minutos** del día **veintinueve de noviembre del año dos mil veintiuno**, se lleva a cabo Reunión de la Comisión de Igualdad, en la Sala **Legisladoras**, ubicada en planta baja de las instalaciones del Poder Legislativo, efectuándose bajo el siguiente:

ORDEN DEL DÍA

- I.- Pase de lista de asistencia y declaración de quórum, en su caso.
- II.- Lectura y aprobación, en su caso, del orden del día.
- III.- Lectura y aprobación, en su caso, del acta de la reunión anterior.
- IV.- Seguimiento del cronograma de actividades, de los eventos en relación al Reconocimiento Chihuahuense Destacada en su edición 2022.
- V.- Asuntos generales.

ASUNTOS TRATADOS

I.- Con el objeto de dar cumplimiento al orden del día, la **Diputada Rosa Isela Martínez Díaz** por instrucciones de la **Diputada Presidenta Ivón Salazar Morales**, procedió a pasar lista de asistencia, encontrándose de manera presencial las siguientes personas:



H. CONGRESO DEL ESTADO
DE CHIHUAHUA

"2021, Año del Bicentenario de la Consumación de la Independencia de México"
"2021, Año de las Culturas del Norte"

Comisión de Igualdad

Diputada Ivón Salazar Morales

PRESIDENTA

Diputada Rosa Isela Martínez Díaz

VOCAL

Se hace constar la presencia a través de la plataforma virtual de las siguientes legisladoras:

Diputada Marisela Terrazas Muñoz

VOCAL

Diputada Amelia Deyanira Ozaeta Díaz

VOCAL

Diputada Ana Georgina Zapata Lucero

VOCAL

Una vez verificada la asistencia, la Diputada Presidenta **Ivón Salazar Morales** declaró la existencia del Quórum para llevar a cabo la reunión, por lo que todos los acuerdos que en ella se tomen, tendrán plena validez legal.

II.- En relación al segundo punto del orden del día, la Diputada Presidenta, **Ivón Salazar Morales** procedió a dar lectura al mismo y solicitó a la Diputada **Rosa Isela Martínez Díaz** sometiera a consideración de las integrantes de la Comisión su contenido, el cual se aprobó por **unanimidad de las presentes**.



Comisión de Igualdad

III.- En relación al tercer punto del orden del día, la Diputada Presidenta solicitó a la Diputada **Rosa Isela Martínez Díaz** se sirviera preguntar a las integrantes de la Comisión, si tenían alguna observación en cuanto al contenido del acta de la reunión anterior, misma que se les envió previamente vía correo electrónico, y no habiendo tal, se procedió a someterla a votación aprobándose por **unanimidad de las presentes**.

IV.- Respecto al contenido del cuarto punto del orden del día, la Diputada Presidenta **Ivón Salazar Morales**, agradeció la presencia de las siguientes personas:

- Licda. Daniela Esquivel, y Licda. Gabriela Ordoñez, en representación de en representación de la Licda. Ana Margarita Blackaller Prieto, Directora del Instituto Chihuahuense de las Mujeres
- Lic. Carlos González Estrada, titular de la Coordinación de Comunicación Social del H. Congreso del Estado.
- Licda. Anais Magallanes Altamirano, titular de Relaciones Públicas del H. Congreso del Estado.
- Licda. Roxana Mendoza, en representación del C.P. Jesús Ignacio Rodríguez Bejarano, Secretario de Administración del H. Congreso del Estado.
- M.A.P. José Alberto Sánchez Pacheco, titular del Departamento de Tecnologías de la Información del H. Congreso

Así mismo, la Diputada Presidenta **Ivón Salazar Morales**, procedió a dar el uso de la voz a cada una de las personas invitadas a fin de desahogar sus respectivas participaciones en lo tocante a la implementación y desarrollo de los trabajos institucionales a realizarse en torno al Reconocimiento Chihuahuense Destacada en su edición 2022.



El Lic. Carlos González Estrada titular de la Coordinación de Comunicación Social del H. Congreso del Estado presentó un borrador de la Convocatoria en su edición 2022, mismo que fue analizado por las legisladoras, las cuales propusieron cambios de diseño, una reseña del contenido de la misma, así como la introducción de un código QR a fin de facilitar a las personas interesadas realizar sus propuestas o registro de manera electrónica. Para dichos cambios, la Diputada **Rosa Isela Martínez Díaz** puso a disposición de la mesa a personal de su oficina a fin de colaborar en los trabajos de diseño. Dichos cambios en la convocatoria fueron sometidos a votación y aprobados por unanimidad.

En su participación, la Licda. Anais Magallanes Altamirano titular del área de Relaciones Públicas del Congreso, presentó muestras a las legisladoras de los reconocimientos que se expedirían tanto a las participantes como a las ganadoras de cada categoría; y se le solicitó buscar otra opción de reconocimiento que se pudiera entregar a fin de reemplazar las acostumbradas placas, debiendo presentar esta propuesta en posterior reunión. Se destaca también que en este punto se aprobó en por unanimidad la impresión de ochocientas convocatorias a fin de que se repartan en toda la entidad con la colaboración del Instituto Chihuahuense de las Mujeres, así como de las y los legisladores que conforman la LXVII Legislatura.

La intervención del M.A.P. José Alberto Sánchez Pacheco, titular del Departamento de Tecnologías de la Información consistió en exponer el diseño del sitio electrónico que contendrá todo lo relativo al Reconocimiento dentro de la página web oficial del H. Congreso del Estado, así como las herramientas que contiene, a fin de registrar a las personas propuestas, su identificación y resguardo de documentos que respalden su postulación. Se aprobó por unanimidad de votos de las legisladoras presentes el diseño del sitio web para el tema que nos ocupa.



Comisión de Igualdad

Respecto al tema de presupuesto erogado a fin de realizar todos los trabajos que conlleva el lanzamiento de la convocatoria y los diversos eventos contemplados para llevarla a cabo, la Licda. Roxana Mendoza, en representación del C.P. Jesús Ignacio Rodríguez Bejarano, Secretario de Administración del H. Congreso del Estado, acordó hacer del conocimiento de la Secretaría de Administración del Congreso la necesidad del mismo.

A fin de respaldar el compromiso institucional del Instituto Chihuahuense de las Mujeres con el Congreso del Estado de emitir esta convocatoria en su edición 2022, la Licda. Daniela Esquivel, en representación de la Licda. Ana Margarita Blackaller Prieto, Directora del Instituto Chihuahuense de las Mujeres, reiteró la voluntad del Instituto en colaborar en la realización del evento Chihuahuense Destacada 2022, desde su compromiso respecto a la entrega de la información recabada al jurado, la publicidad del mismo en los diversos municipios donde se cuenta con institutos municipales de las mujeres, hasta la gestión de la colaboración presupuestal que comúnmente realiza la institución para el desahogo de los trabajos que conlleva este Reconocimiento.

V.- En el último punto del orden del día, no existiendo algún asunto general que tratar por parte de las diputadas integrantes de la Comisión, la Diputada Presidenta **Ivón Salazar Morales** hace uso de la voz para proponer a las diputadas integrantes de la Comisión, tomar el acuerdo de aprobar la posibilidad de que las siguientes reuniones de la Comisión cuyo fin sean desahogar el cronograma del Reconocimiento Chihuahuense Destacada puedan tener el carácter de informativas, así como de que cada una de las legisladoras pueda, si así lo desea enviar a alguna persona en su representación. Sometiéndose su propuesta a votación y aprobándose de manera unánime en sentido positivo.



H. CONGRESO DEL ESTADO
DE CHIHUAHUA

Comisión de Igualdad

En este punto, hace uso de la voz por parte del área técnica la Licda. Angélica Castro, recordando a las diputadas el acuerdo que tomaron en reunión posterior de presentar propuestas para los jurados de cada categoría, haciendo énfasis en que al momento solo se habían recibido la propuesta de la Diputada **Marisela Terrazas Muñoz**. Comprometiéndose las legisladoras en hacerle llegar las propias.

Sin más puntos que tratar, siendo las trece horas con dieciocho minutos, se agradece a todos los participantes su presencia y siendo agotado el orden del día, se da ésta por concluida la reunión el mismo día de su fecha.

Por la Comisión de Igualdad.

DIPUTADA IVÓN SALAZAR MORALES

PRESIDENTA

DIPUTADA ROSA ISELA MARTÍNEZ DÍAZ

VOCAL